

Destacados speakers protagonizan Primer Congreso Internacional de Emprendimiento Inclusivo en Los Ángeles

Con gran expectativa culmina este viernes 22 de noviembre el Primer Congreso Internacional sobre Emprendimiento Inclusivo e Innovación, organizado por la Universidad de Concepción y la Universidad Santo Tomás sede Los Ángeles, con la colaboración de la Universidad Católica de la Santísima Concepción y la Universidad Católica de Temuco.

El evento, que comenzó el miércoles 20 de noviembre, ha reunido a destacados expertos internacionales con el propósito de promover el emprendimiento inclusivo en grupos vulnerables (minorías étnicas, personas mayores, personas en situación de discapacidad, entre otras) compartir investigaciones y desafiar los estereotipos, abriendo camino

hacia un futuro más equitativo y sostenible.

Entre las principales figuras que han enriquecido el debate están Javier Papa, ex Subsecretario de Planificación Energética del Ministerio de Energía de Argentina; Javier Lefiman, consultor especializado en emprendimiento indígena; Giovanna Pareschi, directora social de la Fundación Mujer Levántate; y



Jana Schmutzler, investigadora de universidades en Colombia y Alemania, experta en innovación y comportamiento emprendedor en países en desarrollo.

El congreso inició con la conferencia de Jacqueline Sepúlveda, química farmacéutica de la Universidad de Concepción, quien abordó los desafíos de la Economía Plateada, destacando las necesidades de emprendimiento de las personas mayores. Durante este jueves 21, el campus Los Ángeles de la Universidad de Concepción es escenario de talleres

prácticos, una feria de emprendimiento, paneles de conversación y ponencias magistrales que exploraron diversos aspectos del emprendimiento inclusivo.

La jornada final será este viernes 22 de noviembre, en el Aula Magna de la Universidad Santo Tomás Los Ángeles incluye la presentación de resultados de investigaciones académicas y la esperada conferencia de cierre de Javier Papa, quien además de su experiencia gubernamental, dirige el Centro de Investigación en Ciencia, Tecnología e Innovación

para la Transición Energética de la Universidad Nacional de San Martín. Su exposición promete ofrecer una visión estratégica sobre el rol de la innovación y la planificación energética en el desarrollo inclusivo.

Este congreso, que ha contado con el auspicio de CMPC, Ecofin, Inet, Surmax y Serfonac, ha consolidado a Los Ángeles como un punto de encuentro para el análisis y promoción de ideas transformadoras que buscan un impacto social significativo en Chile y el mundo.